
個  人  質  疑  質  問 

 

日本共産党議員団  谷 川 真由美 議員 

                              （一問一答方式） 

 

１ 平和首長会議国内加盟都市会議総会の成果を平和行政にどう生かしていくのか 

 (1) 若者の平和意識の醸成は図られたのか 

 (2) 平和教育推進に平和資料館の一層の活用を 

 (3) 都築正男博士の功績をどう発信していくのか 

 (4) 総会成功の成果を今後の平和行政にどう生かしていくのか 

（市長、教育長、関係局長） 

 

２ 広峰無線中継所と姫路駐屯地が「注視区域」に指定されるとどうなるのか 

 (1) 「注視区域」の指定候補の連絡と市民等への広報について 

 (2) 意見聴取について 

 (3) 住民生活への影響について 

 (4) 住民への説明責任について 

（市長、関係局長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


